

Fecha: 31-01-2025 Medio: Semanario Tiempo Supl.: Semanario Tiempo Tipo: Noticia general
Título: OFF THE RECORD Pág.: 17 Cm2: 434,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

Viemes 31 de enero al jueves 06 de febrero de 2025

Otiemposemanario

www.semanariotiempo.c

OFFRECORD

Tiempo 17

Periodistas

Un llamado a colabrorar realizan colegas de la zona para apoyar al querido periodista Javier Núñez, quien se encuentra delicado de salud y necesita todo tipo de respaldo. Desde sus amigos cercanos hasta sus compañeros

de universidad y colegas se suman en las palabras de aliento que bien se merece, puesto que él siempre ha sido muy gentil y preocupado por los demás, no sólo como ex presidente y dirigente del colegio de periodistas, sino como una conducta Nuestro aliento a Javier y el llamado a todos a colabo-

permanente en su vida.

rar. ¡¡Fuerza Javier!!

Paihuano

En la comuna de Paihuano el aire limpio, el cielo hermoso y su gente amable. Sigue como siempre realmente perfecto.

Sin embargo, llama la atención que exista una cierta disconformidad política que se manifiesta de manera reiterada entre los vecinos. Sin forzar ni preguntar mucho aflora así nada más.

Como para revisar el "aplausómetro" e ir verificando si se mantiene la suficiente cercanía o si algo raro está pasando allí...

Sacando cuentas

La semana pasada sacabamos cuentas con la cantidad de locos que se usaron en Los Vilos. Finalmente fue todo un éxito de convocatoria.

Ahora sacamos las cuentas de la fiesta de la cerveza de Andacollo, que reunió nada menos que a 11 productores de la comuna. Sí, ¡¡Once!!

(buenos pa' la cerveza oiga...) El asunto es que asistieton unas 14 mil personas que consumieron más 7 mil litros de cerveza. En matemática simple, medio litro por persona Muy bien. Ahora Andacollo será conocida no solo por su virgen y la minería ahora también por su cerveza 100% producida en Andacollo.

Hospital de Illapel

En Illapel el Servicio de Salud Coquimbo "atinó" y organizó unas jornadas de participación ciudadana para hablar sobre el desarrollo del nuevo hospital de la comuna, verificar detalles y resolver dudas. Excelente. Nuevamente un estratega supo adelantarse a la jugada. Bien.

Cosa distinta hubiera sido si se desarrollaba algo similar en el hospital de La Serena con los vecinos de Serena Oriente..